

# Les Bretonnières remercient les soignants en musique

Agnès BERNÈS



*Les habitants des Bretonnières montrent leur solidarité, en respectant la distanciation.*

À 20 heures tous les soirs, les habitants du haut du hameau des Bretonnières saluent ceux qui œuvrent pour leurs concitoyens pendant la pandémie.

Yvonne Roudet et ses voisins se mettent à leurs fenêtres et applaudissent, mais pas seulement.

Sylvain Mugnier témoigne : « On en profite pour faire encore un peu plus de bruit puisqu'on a sorti quelques accessoires, comme des cornes de supporters, djembé... Mais surtout notre voisine Laurence Rambaud joue spontanément quelques notes de ses instruments fétiches : tantôt une flûte, tantôt un accordéon, en se plaçant sur le muret d'un jardin du chemin des quatre lys. »

Un voisin d'un autre hameau se fait également entendre, depuis le hameau des Rippelets : Emmanuel Barlet sonne avec une corne de brume. « Cette corne de brume provient d'un ancien train et a été récupérée avant d'être jetée. Elle fonctionne grâce à une pression d'air d'au moins quinze bars ! Son puissant signal est d'ailleurs perçu jusqu'au hameau d'Avalon et même jusqu'à Pontcharra pour ceux qui tendent l'oreille », décrit Sylvain Mugnier.

Tous ont prévu de renouveler tous les soirs ce beau moment de fraternité, au moins jusqu'au 11 mai.